
 

１．件 名：新規制基準適合性審査に関する事業者ヒアリング（泊３号炉）

（５１４） 

２．日 時：令和５年５月１５日 １４時１０分～１４時３０分 

３．場 所：原子力規制庁 ８階Ａ会議室（一部ＴＶ会議システムを利用） 

４．出席者：（※ ＴＶ会議システムによる出席） 

原子力規制庁： 

（新基準適合性審査チーム） 

天野安全管理調査官、宮本上席安全審査官、秋本主任安全審査官、 

藤原主任安全審査官、小野安全審査官 

 

北海道電力株式会社：  

原子力事業統括部 部長（審査・運営管理担当）、他７名 

原子力事業統括部 部長（安全技術担当）※、他７名※ 

 

５．自動文字起こし結果 

別紙のとおり 

※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

 

６．その他 

提出資料： 

（１）泊発電所３号炉 残されている審査上の論点とその作業方針および作業

スケジュールについて 

（２）泊発電所３号炉 DB/SA/BF 審査資料の説明状況 

 

以上 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:00 はい原子力制庁の宮本です。それでは泊 3号機のスケジュールの

方のヒアリングの方を開催したいと思います。資料の説明の方よ

ろしくお願いします。 

0:00:13 はい。北海道電力の金岡です。それでは資料の 2を基に論点とス

ケジュールについて説明させていただきます。 

0:00:22 前回からの変更箇所ですけれども 15 ページをご覧ください。 

0:00:28 冒頭部分本文の冒頭文のところになります。特記事項のところに

なりますけれども、 

0:00:36 今回クリティカルパスの周期を見直してございますのでその旨を

情報更新してございます。 

0:00:45 その他本部につきましては、作業状況の更新を実施してございま

す。 

0:00:51 続きまして 33 ページからスケジュールについて説明させていただ

きます。 

0:00:58 33 ページ、こちらはハザード側に関わるスケジュールですけれど

も、通しナンバーの 2番、基準地震動について、審査会合時期を 6

月中旬に追加しております。 

0:01:11 さらには投資ナンバーの 7、7番、基準津波の組み合わせ評価こち

らにつきましても、 

0:01:18 審査会後時期なんですが 6月上旬から 6月下旬に見直しでござい

ます。作業状況を反映して見直して見直しをさせていただいてご

ざいます。 

0:01:29 これに伴いまして基準地震動や基準津波の関連する工程をスライ

ドしているという、そういう見直しを行ってございます。 

0:01:38 続きまして 35 ページをご覧ください。 

0:01:42 ここからがプラント側の工程になってございます。 

0:01:47 見直した箇所をでは、通しナンバーの 21 番、22 番、耐津波設計と

防潮てに関わる項目がございますけれども、 

0:01:58 通しナンバーの 7番、基準津波の組み合わせ評価のスケジュール

の見直しに伴い、連動してスライドしていると。 

0:02:07 ここの項目でクリティカルパスの終期を 2023 年 12 月から 

0:02:14 2024 年 1 月に見直すと。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:02:17 いうようなこともあわせて行ってございます。その他、耐津波設

計に関わるスケジュール、適正化する見直しを行ってございま

す。 

0:02:28 36 ページをご覧ください。36 ページでＢＳバックフィットをの項

目ですけれども、 

0:02:36 こちらもハザード側の基準地震動を基準津波そちらの工程見直し

を反映して、スライドするというような見直しを行ってございま

す。 

0:02:48 主な変更説明以上になりまして、続きまして、資料の 3、資料の 3

で、ＤＢＳＡバックフィットの審査の説明状況こちらを説明させ

ていただきます。 

0:03:02 こちら、赤字としている部分ありますけれどもこれが、前回 4月

27 日の審査会合から、更新している状況を情報を示してございま

す。 

0:03:12 トピックなんですけれども、中段、 

0:03:16 ですね中央の列のところに、プラントに関わるツジの情報ござい

ますけれども、 

0:03:22 4 月の反映ですね、1月に反映が対応完了しておりまして、すべて

プラント側についてはツジが解除されたという状況となってござ

います。 

0:03:37 また、次回 5月 25 日の審査会合で残り条文のすべてを説明するこ

とになりますので、スケジュール通り、一通りの説明を実施する

と。 

0:03:48 いうような状況となってございます。最後、右側の列にステータ

ス欄、 

0:03:53 5 月 31 日に資料一括提出を予定しておりましてそれを表現した見

直しを行ってございます。 

0:04:01 説明は以上となります。はい、ありがとうございます。質問等、

ちょっと私の方から確認です全体で 5週間、基準実施津波が 3週

間遅れて全体で 5週間ということで、 

0:04:15 そういう認識でよろしいでしょうか。 

0:04:19 北海道電力金岡です。はい。認識の通りでございます。基本は単

純にスライドなんですけれども、クリティカルパス 5週間につき

ましては、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:04:29 生姜通ですね生姜Ⅱの期間を考慮すると、5週間という形で基本は

スライドとなってございます。以上です。 

0:04:42 はい、ありがとうございます。それとＤＢＳＡの次回の会合は了

解なんですけど、まとめ資料の方については今、どれぐらいの目

標で今、いや精査されてるという理解でいいでしょうか。 

0:04:57 はい。北海道電力の金岡です。 

0:05:00 はいまとめ資料につきましても、精査実施してございます。一応 5

月末の段階でですね最新のまとめ資料を提示させていただきたい

と思ってございます。 

0:05:16 ただ 5月に行う審査会合の指摘対応ですとか、引き続き実施して

いるヒアリングの指摘、回答ですねそういったやつも、 

0:05:27 反映したような形で、6月末には、まとめまとめ資料を、その時点

の最新のものを提出させていただくというようなスケジュール感

で進んでございます。以上です。 

0:05:40 はいありがとうましたじゃあよろしくお願いします他、何か質問

等ないでしょうか。 

0:05:49 はい。規制庁の大村です。資料のさ、3なんですけれども、 

0:05:56 まず、 

0:05:59 全体的に資料がなくなってきたということなんですけど、逆に言

うとこの市広野位置付けをちょっと確認したいんですけど。 

0:06:10 資料、全体のＡ3のスケジュールでいうと、 

0:06:15 は 30、 

0:06:18 ページですかね。 

0:06:20 6 ページに 

0:06:23 上から三つ目、主要な説明項目と想定しているものを、 

0:06:27 として、ＰＲＡとかアクセスルートのほかに、 

0:06:31 他の条文もありますと。 

0:06:34 いうことなんですけど。 

0:06:36 資料 3で、地震津波ＰＲＡと保管アクセスだけになっててちょっ

と、 

0:06:44 整合しないという過去の資料の資料 3の資料、白い部分が、 

0:06:50 ちょっと中途半端な気がするんですけれども。 

0:06:53 床、これはど、どういう整理なんなるんでしょうか。 

0:06:58 全部か解消するってことじゃないのかっていう趣旨なんですけ

ど。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:07:04 はい。北海道電力の金岡です。 

0:07:07 資料 3で、そうですねＳＩＭＭＥＲ白抜きになっている部分なん

ですけれども、ここが白抜きになっているのはそこに記載してい

る、いますのが、 

0:07:19 論点とスケジュールですねそちらの方で説明する、 

0:07:26 説明の方で説明いたしますので、こちらでは、 

0:07:30 記載せずというようなことで、今ちょっと書き分けているような

状況となってございます。ただ、今のご指摘をいただきましたよ

うに地震、 

0:07:43 アクセスルートにつきましても、この 5月末の 

0:07:48 所、5月末の時点でですね、一旦、これまでの説明は、 

0:07:56 終えるというか他の条文と同様にですね、説明をしてきておりま

すので、 

0:08:02 ちょっと 5月末の時点として書くのか全体の方に引き続きやって

やってますとして井戸章夫白抜きではなくてですね何かしら、 

0:08:13 一旦この時点で区切りがついてますというようなことがわかるよ

うに、すいませんちょっと記載を工夫させていただきたいと思い

ます。以上です。 

0:08:24 はい。規制庁の間野です。ちょっと不整合だというのは認識共通

認識になったと思うんですけどもともとあれですよねハザードが

わーの。 

0:08:36 変更に伴って、説明が必要なものっていうのは、36 ページの方で

管理してたので、 

0:08:44 それ以外、 

0:08:48 それ以外で、その条文単位で、 

0:08:51 説明を必要とするものについて、ちょっとこっちの方で管理しま

しょうっていうもともと趣旨だったので、それは逆に言うと今回 5

月 25 までに一通り、 

0:09:01 説明を終えるんですよねっていうことであれば、ちょっとその、

その旨がわかるように、まだ何か残っ残っているかのように見え

るので、ちょっとそこは他の条文との、 

0:09:13 整合、火山とか溢水とかですね、他にも、 

0:09:17 項目があるので、ちょっと整理をしていただきたいと思うんです

が、よろしいでしょうか。 

0:09:25 はい。北海道電力の金岡です。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:09:28 それで残っているこの項目がどういうような状態になっているの

かというようなところがわかるような形で表現して、 

0:09:37 表現を見直したいと思います。以上です。 

0:09:41 はい。お願いします。あと、資料 3－1、一番、 

0:09:48 1 ページの一番右のステータスの欄で、 

0:09:52 これ 1度、3月末にもデービー分を出していただいたと思うんです

けれども、 

0:09:59 5 月 29 の週に一旦出していただくとして、引き続きなんていうか

仕上げは、 

0:10:07 継続されると思うんで、 

0:10:09 ここはあれですか最終的に、6月末までにってさっきおっしゃって

ましたけれども、 

0:10:16 5 月 29 の週に 1回だし、 

0:10:21 だからと言って終わりではないですよっていうのが、 

0:10:24 そういう趣旨だと思うんですけど。 

0:10:26 それはあれですかね 3月末に出した、記載の仕方と同じっていう

理解でよろしいですか。 

0:10:34 はい。北海道電力の金岡です。はい、そうですね 3月末に出した

時と同じです。まとめ資料仕上げ中ということも記載した上でま

だ、 

0:10:44 ブラッシュアップが続きますというような 

0:10:47 ことは同じですので、引き続き資料をブラッシュアップさせてい

ただきたいと思います。以上です。 

0:10:54 わかりました追記部分が追加されたとか、また 5月 29 に、一色で

すけれども、引き続き、 

0:11:03 まとめ資料の仕上げ中は並行して続くと、そういう趣旨だと理解

しましたけどそういうことでよろしいですよね。 

0:11:11 はい。北海道電力の金岡です。はい、ご認識の通りです。はい、

わかりました私から以上です。 

0:11:46 ちょっと私ね、はい。 

0:12:25 ちょっとお待ちください。 

0:15:16 原子炉規制庁の宮尾です。それではヒアリングの方をこれで終了

したいと思いましたありがとうございます。 

0:15:24 ありがとうございました。 

 


